
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ с членами 

Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ 

 

 

29 марта 2023 г.          № 44/17-02-21 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента СПбГУ 

 

Секретарь – Т.С. Новикова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 

 

Обучающаяся                                                                                                              И.В. Аракелова      

 

Обучающийся            М.О. Горкавцев 

 

Обучающийся                 П.П. Гулиев 

 

Обучающаяся             К.П. Мишанёва 

 

Обучающийся, председатель Студенческого  

научного общества Экономического факультета                                                           В.О. Николаев 

 

Обучающийся               А.А. Пахомов 

 

Обучающийся                                                                                                                 Н. Теватросян 

 

Зам. начальника РЭО №6 СПбГУ             Г.И. Широкова 

 

Обучающийся, председатель Совета  

обучающихся Экономического факультета                                                                Ф.Л. Юсифов 

 

 

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса. 

2. О возможности внесения изменений в расписание. 

3. О возможности выделения сувенирной продукции. 

4. О возможности приобретения лицензии на программный продукт. 

5. О размещении информации в здании Экономического факультета. 

6. О проведении мероприятия «Что? Где? Когда?». 

7. О VII Международном экономическом Симпозиуме. 

8. Разное. 

 

 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 
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В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 

обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 

учебного процесса, не возникло.   

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению.  

  

 

2. О возможности внесения изменений в расписание 

 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов  

 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ Ф.Л. Юсифов 

обратился к Первому заместителю декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титову с 

просьбой рассмотреть возможность внести изменения в расписание в связи с тем, что занятия 

на 2 курсе проходят в разных корпусах Экономического факультета. Обучающимся не хватает 

времени перейти из одного корпуса в другой, и они опаздывают на занятия. В.О. Титов 

попросил направить ему на электронную почту детальную информацию и обещал обратиться 

к заместителю начальника Учебного управления О.Е. Ремизовой для дальнейшего анализа 

ситуации и внесения изменений в расписание при наличии технической возможности. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

3. О возможности выделения сувенирной продукции  

 

 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Г.И. Широкова 
 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ Ф.Л. Юсифов 

обратился к Первому заместителю декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титову с 

просьбой о выделении сувенирной продукции для Студенческого выезда Экономического 

факультета СПбГУ. В.О. Титов по телефону обратился к зам. начальника РЭО №6 СПбГУ Г.И. 

Широковой для уточнения информации о наличии сувенирной продукции. Была достигнута 

договоренность о предварительном просмотре сувенирной продукции и дальнейшем 

направлении детального запроса на согласование Руководству.  

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

4. О возможности приобретения лицензии на программный продукт 

 

 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ Ф.Л. Юсифов 

обратился к Первому заместителю декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титову с 

просьбой о рассмотрении возможности приобретения лицензии на программу для создания 
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викторин и других игр, носящих образовательный характер. В.О. Титов попросил направить 

ему информацию на электронную почту для дальнейшего рассмотрения. 

 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

5. О размещении информации в здании Экономического факультета 

 

 
В.О. Титов, К.П. Мишанёва 

 

 К.П. Мишанёва задала вопрос Первому заместителю декана Экономического 

факультета СПбГУ В.О. Титову о правилах размещения информации в здании 

Экономического факультета СПбГУ. В.О. Титов ответил, что любую размещаемую 

информацию необходимо согласовывать с соответствующими должностными лицами СПбГУ, 

а также обратил внимание на важность отслеживания актуальности данной информации. 

 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

6. О проведении мероприятия «Что? Где? Когда?» 
 

 

В.О. Титов, В.О. Николаев 

 

 В.О. Николаев проинформировал участников совещания о проведении мероприятии 

«Что? Где? Когда?» 30.03.2023 г. В.О. Титов сообщил, что команда преподавателей может 

принять участие в последующих играх, а также, вероятно, в рамках усовершенствованного 

мероприятия «Хрустальный журавль». Преподаватели представили вопросы для игры. 

   

6.1. Присутствующим принять информацию к сведению.  

 

 

7. О VII Международном экономическом Симпозиуме 
 

 

В.О. Титов 

 

 Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов 

проинформировал участников совещания о планируемом выступлении Бориса Кима, 

сооснователя QIWI, в рамках VII Международного экономического Симпозиума. В.О. Титов 

сообщил, что пришлет более подробную информацию об этом мероприятии после ее 

согласования с Руководством с целью ее распространения среди обучающихся и подготовки 

вопросов для участия в дискуссии. 

 

7.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

8. Разное  
 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 
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 Присутствующие обсудили информацию, размещенную на сайте Экономического 

Факультета СПбГУ о поступлении в магистратуру. Также были обсуждены вопросы о 

проведении карьерных мероприятий и международном образовательном сотрудничестве.  

 

8.1. Присутствующим принять информацию к сведению.  

 

 

Председательствующий                  В.О. Титов 

 

 

Секретарь                Т.С. Новикова 


